



表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「06」は令和6年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中学生の育成を目指します。

10月に入りました。暑かった夏が過ぎ、過ごしやすい日が増えてきました。夜には秋の虫たちが、美しい音色を奏でています。何をするにもよい季節の到来です。

「キャリア教育セミナー」開催

9月13日(金)に、キャリア教育セミナーを開催しました。PTA本部の方々のご協力のもと、多くの企業様の職業講座を開設しました。講座では仕事内容の説明だけでなく、様々なメッセージを届けていただきました。関係者の皆様に心より感謝申し上げます。生徒の感想を紹介します。

【不動産】・「お客様のニーズ」に合った家を考え、買った後もお客様が心地よく過ごせるようサポートする。不動産に対する考え方が大きく変わりました。

【管工事業】・父の仕事もポンプ修理でお父さんもこんな大変なことしてるんだ、と思いました。

【企業コンサルタント 人材育成】

・目標達成には強い欲求や可能性を信じることを学びました。



企業コンサルタント 人材育成



エンタメ 総合プロデューサー

【エンタメ 総合プロデューサー】

・人生の考え方について教えてくださり有難うございました。

・「あなたの考え方で運命が変わる」という言葉が印象的でした。

【消防吏員】・父も消防吏員で、朝仕事に行ったら次の朝まで帰ってこないの不思議に思っていたのですがこの講義でわかりました。119番がどれほど大事なのかわかりました。

・何事も「挑戦」が大切だと改めて知りました。今回のお話で、防災意識が上がったので周りに共有していきたいです。

【警察官】・警察などの日々働く大人の方々に感謝しながら生活していきたいと思いました。

【パティシエ】・自分の好きなことを職業にできるのは素晴らしいことだと思いました。

・睡眠時間の短さや、1日に何百個も作るなど苦勞も多いのだと知りました。

【パン屋】・やりたいことは何でもいからチャレンジしてみることが大切だと思いました。

・朝3時に仕事を始め、1つ1つのパンを丁寧に作るのはとても大変なことだと知りました。

【ホテル】・コミュニケーション力、信頼関係、相手の目を見て話すことが大切だと知りました。

・レストランや宿泊、システム管理など色々なことに挑戦できるのが良い所だと思いました。

【看護師】・体のケアをしながら心のケアをする看護師はとても素晴らしい仕事だと感じました。

・一人の命を助けるために多くの職種の人がチームとなって行っているのかわかりました。

・私達が今いるのは、先生のように大変な仕事をしている方々がいるからだと思いました。

【医師】・子供を助ける為に懸命に働いている小児科医の先生は偉大でカッコいいと思いました。

・勉強は絶対にしたほうがいい。その努力と時間は裏切らないというのが印象に残りました。

・小児科は中学3年生までの子供の全てを見なければいけないというのを聞いて、お医者さんて大変だなと改めて実感しました。先生を尊敬します！



パティシエ

- 【スポーツマネジメント】・経営や裏方のフロントスタッフの働く楽しさは、結果が出た時、選手と一緒に喜べることで、働いて得た喜びや感動がこの仕事のやりがいだと感じました。
- 【選手を支える自動車整備士】・一流の整備士はつなぎが汚れないと聞いてとても驚きました。
- 【運送業】・ステージの舞台裏事情や有名人にあった時のエピソードがとても面白かったです。
 - ・苦勞の先にある達成感や日頃の感謝がやりがいにつながっているというのが印象的でした。
- 【演奏家 エンターテイナー】・自分も「やりたい、できる、向いている、楽しめる」の4つがそろった仕事に就きたいと思いました。
 - ・生徒のリクエストを全て実行してくれる所がまさにエンターテイナーだなと感じました。
- 【愛玩動物看護師 トリマー（グルーマー）】
 - ・人間の看護師さんと同じようなそれ以上の知識や技術があると知り驚きました。
- 【スポーツ指導者】・サッカーを教えるだけではなく、運営管理や広報などいろんな人に興味を持ってもらうために動画やライブなどで工夫をしていることが分かりました。
- 【美容師】・目の前で髪を切っている様子を見て、手際の良さや上手さに圧倒されました。
 - ・「お客さんをきれいに可愛く格好よく人生を変えるステキな仕事」というのが一番印象に残りました。
- 【マーケティング 企画（人材サービス）】
 - ・商品名を作る時も、記事を書く時も、みんなに興味を持ってもらえる「言葉」が大切だとわかりました。私もこれから、話す時、書く時に言葉の大切さを意識しようと思います。
- 【石油化学製品 海外営業】・今を楽しむ、勉強、コミュニケーション能力が大事で夢を持ち、今を楽しみ、勉強しようと思います。
- 【金融業（保険）】・誰でも必要な保険は責任が重く、ステキでやりがいある仕事だと感じました。
 - ・人生に寄り添ってくれる素晴らしい人達がいて、自分も安心して相談できると感じました。
- 【鍼灸師】・高齢者の方だけでなくスポーツや美容の面でも活躍できると聞きびっくりしました。
 - ・鍼灸は、つらくないどころか免疫力や自然治癒力が上がると知り衝撃を受けました。
- 【プロレスラー】・プロレスラーという夢をかなえた先生が、とてもカッコいいと思いました。
 - ・夢に向けて続けることが大切で、成功しなくても努力に損はないというのが印象的でした。
- 【葬祭コンサルタント】・国によって死者の扱い方が違うと知り世界の風俗に興味を持ちました。
- 【建設業】・普通の山だと思っていた行徳富士がかつて土を捨てられた山だと知りました。
 - ・建物は一人では作れず、色々な人の気持ちがこもっているということがわかりました。
- 【運輸業（駅業務）】・女性で子供がいても運転手をしている人がいると聞き、興味深かったです。
 - ・安全確保ができないなら迷惑がかかっても運行をやめる、というのが印象に残りました。
- 【航空業（客室乗務員）】・先生の話し方や仕草から清潔感や丁寧さが欠かせないと感じました。私も客室乗務員としてお客様に良いフライトを届けてみたいと思いました。
 - ・女性のイメージの強い職業ですが男性も増えているそうで時代の移り変わりを感じました。



美容師

第2回 学校運営協議会

【学校運営協議会概要】

- 《日時》 令和6年9月20日（金）10時30分～12時30分
- 《場所》 妙典中学校 第2図書室
- 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員
- 《次第》 1 前期の教育活動について（成果と課題）
2 教育活動視察（授業参観） 3 給食試食 4 その他

今回は、校長より本校生徒の学力の状況について、全国学力・学習状況調査の結果をもとに説明しました。委員さんには各学級の授業の様子を参観していただきました。

委員さんからは、「生徒がとても落ち着いていた」「しっかり手を挙げていた」「先生の話に集中して聞いていた」「廊下の掲示物が工夫されていた」「落ち着いているが、元気がない？」「あいさつの声が小さい」「教室の室温格差があったので、学びやすい環境を作っていただきたい」というご意見をいただきました。第3回 学校運営協議会は令和6年12月12日（木）に開催する予定です。



学校運営協議会